
 蓮田市学校給食委員会 会議録（第１回）  

開 催 日 時 
令和５年７月１４日（金） 

午後３時～３時５０分 

 

場 所 

 

蓮田市役所 ３０３会議室 

 

 

 

 

 

委員出席状況 

氏 名 出 欠 氏 名 出 欠 

山 田 孝 夫 出 席 鶴 間 悦 子 出 席 

安 藤 義 仁 出 席 大八木 久美子 出 席 

中 田 泰 広 欠 席 正 木 一 帆 出 席 

吉 里 逹 哉 出 席 真 継 昭 則 欠 席 

武 井   理 出 席 田 口 陽 一 欠 席 

 

 

事務局出席者 

 

 

 

学校教育部長    安 田 修 一 

教育総務課長    鈴 木 聖 雄 

教育総務課副主幹  横 山 り つ 子 

 教育総務課主事   黒 﨑 菜 摘 

 

傍 聴 者 なし 

会議経過（議事の要旨） 

 

１ 開会 

   

 

２ 委員委嘱 

  学校教育部長より委嘱 

 

 

３ 挨拶 

  学校教育部長より挨拶 

 

 

４ 自己紹介 

  委員及び事務局から自己紹介 

 

 

５ 会長及び副会長選出 

  会長：正木一帆委員    

  副会長：真継昭則委員 

 

 

６ 会長挨拶 

 

 

７ 議題 

（１）蓮田市の学校給食について 

  資料に基づき事務局から報告・説明 



※主な質疑応答・意見 

 なし 

 

（２）蓮田中央小学校における学校給食について 

委員（栄養教諭）より学校給食現場における調理業務の現状について発表 

 

※主な質疑応答・意見 

 

・蓮田中央小学校のクーラーについて 

（委員）給食室にクーラーが設置されている。調理員の体調はどうか。 

（委員）蓮田中央小学校は調理室もワゴンがある配膳室もクーラーが故障していて使えな

い。 

（事務局）この夏休み中に修理し、9月の 2学期からクーラーを使えるようにする。 

 

・アレルギーの対応について 

（委員）蓮田中央小学校はアレルギーの児童がどれくらいいるか。また、どういった対応を

しているか。 

（委員）蓮田市では除去食はしていないので、代わりのものを作ることはしていない。 

生活管理指導票を提出しているのは 30人程度。そのうち給食で対応しているのは 8、

9 人であり、その他の人は、連絡帳で「今日は食べられない」などのやり取りし、

対象のものを提供しないようにしている。 

 

（委員）アレルギー対応で皿の色を変えたりしているのか。 

（委員）食器は同じ。厚焼き玉子など一個付けのものは、誤食のないように調理員が個数か

ら抜く。また、「たまごは食べられない」というような表示をし、チェック作業は

行っている。 

（委員）複数の目で見ることは大切。引き続き十分な注意をしていってほしい。 

 

・給食の残量について 

（委員）給食の残量から見えてくるもの特にあるか。 

（委員）小学校では１学期は残りが多い。暑さの影響もある。1 年生は給食に慣れていない

ため残る量が多い。2 学期には、成長して、だんだん食べられるようになる。3 学

期以降は食べ残しが減ってくる。 

 

（３）学校給食費について 

資料に基づき事務局から報告・説明 

 

※主な質疑応答・意見 

（委員）食材費高騰により献立を変更して対応しているが、栄養量が摂取できず心配してい

る。 

献立表の変更で、デザートをカットしているが、献立表には掲載されている。保護

者から質問があったら説明をしなくてはいけないが、どう説明したらよいか考えて

しまっている。 

 

 

８ その他 

次回の会議開催、9月を予定。 

給食費の価格改定のため、今後数回会議を行う。 

 

 

９ 閉会 

 


